



ASM 2010 Meisterschule des Monats

Philipp-Matthäus-Hahn-Schule Nürtingen

Auf den Kennzeichen der aktuell 13 für die Praxiseinheiten vorgesehenen Fahrzeuge prangen sendungsbewusst die Initialen der Meisterschule im schwäbischen Nürtingen:

Die Buchstaben PMH-S sind dort zu lesen, kurz für Philipp-Matthäus-Hahn-Schule. Der Namenspatron war Pfarrer und technischer Tüftler, im 18. Jahrhundert entwickelte er Mikroskope, Teleskope sowie Uhren.

Die Technische Schule bildet aktuell neben dem Nachwuchs der Bereiche Bau-, Farb-, Holz- und Metalltechnik auch Kfz-Profis aus. Den Angaben zufolge gibt es die Ausbildung zum Kfz-Mechaniker/Mechatroniker seit den Fünfziger Jahren. Die Kfz-Meisterausbildung ist etwas jünger und wird seit 25 Jahren in der Stadt am Neckar angeboten. Derzeit unterrichten 13 Lehrkräfte 23 angehende Kfz-Meister. Teil 1 und 2 des Meisterlehrgangs erfolgen in Teilzeit. Alle zwei Jahre findet der Kurs an zwei Tagen pro Woche über einen Zeitraum von 18 Monaten statt. Der laufende Lehrgang ist im Mai gestartet und endet demzufolge im Dezember 2011. Die Teile 3 und 4 finden als zehnwöchiger Vollzeitkurs von Januar bis Ostern statt. Als Partner der Kfz-Innung Nürtingen/Kirchheim unter Teck führt das Institut neben den Meisterkursen Kfz-Weiterbildungen zu den Themen AU, Klima, Airbag sowie Umweltschutz und die kompletten überbetrieblichen Schulungen sowie praktischen Gesellenprüfungen durch.



Philipp-Matthäus-Hahn-Schule, Technische Schule

**Ansprechpartner: Uwe Johannsen
Dietmar Mangold**

Kanalstraße 29 · 72622 Nürtingen

Telefon: 0 70 22/93 253-0

pmhs@pmhs.de

Mehr Infos unter: www.pmhs-nuertingen.de

LEMFÖRDER



Wir unterstützen die Meister von morgen

Die bedeutendsten Automobilhersteller vertrauen auf unsere jahrzehntelange Kompetenz im Lenkungs- und Fahrwerksbereich. Profitieren Sie von unserem Know-How – denn Wissen sichert Ihre Zukunft sowie die Zukunft der Branche.

LEMFÖRDER ist eine Marke von ZF

www.zf.com

